

Keceriaan Anak-anak Muara: Marinir HABEMA Hadirkan Harapan di Tengah Patroli Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.KAMPAI.ID

Jan 3, 2025 - 22:37



YAHUKIMO- Kehangatan terpancar dari wajah anak-anak Kampung Muara, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, ketika Prajurit Satgas Yonif 6 Marinir menyapa mereka dalam kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) pada Jumat, 3

Januari 2025. Kegiatan ini merupakan bagian dari patroli pengamanan wilayah Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG yang rutin dilaksanakan oleh Satgas Yonif 6 Marinir di bawah Komando Operasi HABEMA.

Dipimpin oleh Letda Mar Alter dari Pos Bravo, Komsos tersebut menjadi momen penuh makna yang menunjukkan kepedulian TNI terhadap masyarakat Papua, khususnya anak-anak. Dalam suasana yang penuh keakraban, para prajurit berbincang santai dengan anak-anak, mendengarkan cerita mereka, dan memberikan motivasi untuk masa depan. Salah satu anak, Leo Tabuni, dengan tulus berkata, "Terima kasih Komandan Marinir. Tuhan memberkati."

Membangun Kedekatan di Tengah Tugas

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, menegaskan bahwa perhatian terhadap kebutuhan dasar masyarakat merupakan bagian integral dari tugas mereka.

"Interaksi seperti ini bukan hanya soal patroli keamanan, tetapi juga menciptakan hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Kami ingin kehadiran TNI dirasakan sebagai pelindung dan sahabat masyarakat Papua," ujarnya.

Selain menjaga stabilitas keamanan, kegiatan Komsos ini bertujuan untuk memperkuat komunikasi sosial yang inklusif, sesuai arahan Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto.

"Komsos yang dilakukan dengan anak-anak Kampung Muara merupakan bagian dari misi besar TNI dalam mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua," ungkap Brigjen Lucky.

Harapan di Tengah Kedamaian

Momen kebersamaan ini juga menjadi bukti bahwa wilayah Kampung Muara berada dalam situasi yang aman dan kondusif. Para pendamping anak-anak pun mengapresiasi langkah TNI yang tidak hanya fokus pada tugas pengamanan, tetapi juga peduli pada generasi muda.

Kegiatan ini menjadi pengingat bahwa pembangunan di Papua tidak hanya soal infrastruktur, tetapi juga tentang membangun hubungan antar manusia yang saling mendukung. Dengan kehadiran Marinir HABEMA, harapan akan Papua yang damai dan sejahtera semakin nyata.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho